

平成30年度 地域からのご意見に対する職員からの回答

1. 施設・設備に関して

- ① 部室裏のフェンスが壊れている。
→ 早急に改修し、対応します。
- ② Mウェーブ側から見ると、劣化がひどい。
→ 南部室棟について早急な建て替えは難しいと思われていますが、北部室棟のように耐震改修工事を県に要望していきたい。

2. 清掃・清美に関して

- ① 降雪時の雪かき
→ 今後もできる範囲で対応します。
- ② 草刈りについて
→ 係職員が定期的に草刈りを行っている。
→ グラウンドフェンスに絡まっているツル等については、特に道路からも目立つため、早めに伐採作業を実施したい。
- ③ 部室棟の外観・日常的の手入れについて
→ 老朽化が進んでいますが、可能な範囲で改修を実施していきたい。
- ④ 学校周辺の草刈り、ゴミ拾い
→ 時期を見て、回数を増やし、行いたいと考えております。
- ⑤ 部室棟周辺の清掃
→ 部室内外の清掃回数を増やす方向でいます。

3. 生徒会行事について

- ① 一般公開の時間が短い
→ 本年度は30分公開時間を延長しました。これ以上は難しいのが現状です。
- ② 運動会、ダンスの公開
→ 毎年保護者宛てに、非公開の理由も含めて文化祭の案内を配布しております。
- ③ 文化祭のPRや地域の人も参加しやすい企画を。
→ 頂いたアンケートを基に、文化祭に携わる生徒全員で考えさせていただきます。

4. 情報提供について

- ① 入学式、卒業式の日を大豆島会報にも載せて欲しい。
→ 日にはお知らせします。

5. 地域との交流について

- ① 地域行事に学校としてもっと参加してほしい。
→ 可能な限り参加させて頂ければと考えております。

6. 自転車のマナーについて

- 交通事故撲滅と自転車マナーに取り組み、粘り強く指導していますが学校だけではなかなか改善できない面もあります。そのため地域の方々から苦言を戴いており、その都度全校集会やHRを通じて安全マナーの向上に取り組んでいます。また、自転車利用者が多い本校ですので、毎年、1年生・2年生全員対象に自動車学校などのご協力をいただき交通安全教育を実施しています。地域の方々のご意見を真摯に受けとめ、本校にご連絡いただいた場合は常に全校生徒にマナーの周知徹底を呼びかけています。

7. 服装・頭髪について

- 昨年も同様のご意見をいただきましたが、本校では制服の着用は指定の行事日となっており、普段は私服での登校も認められています。登下校時の服装は自転車の安全運行や防寒のために運動着等の着用をしており、だらしなくも見える場面があるかと思います。制服を着用する際はだらしなくならないように、また私服であっても高校生として相応しい身だしなみになるよう今後も指導して行きます。頭髪については指導される生徒の数は数年前と比較し激減しています。

8. その他のマナーについて

- 挨拶については、毎日職員が昇降口にて生徒に声がけをしています。ご指摘のように元気な挨拶がなかなか帰ってこないのが現状ですが、粘り強く声がけを継続していきます。また、一部徒の心ない行動により地域の方々にご迷惑をかけることもありました。問題の解決のためにも、そのような行為をお見かけになりましたら遠慮無く学校までご連絡下さい。本校に苦情が寄せられた際はその都度全校生徒に呼びかけています。

地域の皆様方の信頼を得られるような学校作りに努力してまいりますので、今後とも長野東高校へのご支援をよろしくお願い申し上げます。